

ABSTRAK

Sri Atikah Putri, 2021. Peningkatan Hasil Belajar Siswa Pada Pembelajaran Tematik Terpadu Menggunakan Pendekatan *Saintifik* di Kelas II SD Negeri 01 Batipuah Baruah Kabupaten Tanah Datar.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh hasil belajar siswa yang rendah dan pembelajaran tematik terpadu belum optimal dilaksanakan oleh guru sebagaimana yang idealnya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk meneskripsikan peningkatan hasil belajar siswa pada pembelajaran tematik terpadu menggunakan pendekatan *Saintifik* di Kelas II SD Negeri 01 Batipuah Baruah Kabupaten Tanah Datar yang meliputi; a) Perencanaan; b) Pelaksanaan; c) Hasil Belajar.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas (PTK) dengan subjek penelitian adalah guru dan seluruh siswa kelas II SD Negeri 01 Batipuah Baruah Kabupaten Tanah Datar yang terdiri dari 22 orang siswa yaitu 13 orang laki-laki dan 9 orang perempuan. Pendekatan yang digunakan yaitu pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Penelitian ini dilaksanakan dalam dua siklus. Disetiap siklus tersebut meliputi empat tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Instrument yang digunakan untuk pengumpulan data adalah observasi, test dan non test.

Hasil penelitian menunjukkan peningkatan pada: a) RPP siklus I dengan rata-rata 83,33% (baik) dan siklus II dengan nilai 91,66% (sangat baik), b) Pelaksanaan pada aktifitas guru siklus I dengan rata-rata 83,92% (baik) dan siklus II dengan nilai 92,85% (sangat baik), sedangkan pelaksanaan pada aktifitas siswa siklus I dengan rata-rata 78,57% (cukup) dan siklus II dengan nilai 92,85% (sangat baik), c) Penilaian terhadap nilai siswa dalam peningkatan hasil belajar pada siklus I diperoleh dengan rata-rata 77,09 dan siklus II dengan nilai 85,89, penilaian sikap pada siklus I diperoleh 4 sikap siswa yang menonjol, dan siklus II diperoleh 7 sikap siswa yang menonjol. Berdasarkan hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa dengan penggunaan pendekatan *Saintifik* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada pembelajaran tematik terpadu di SD Negeri 01 Batipuah Baruah Kabupaten Tanah Datar.

Kata Kunci: Hasil Belajar, Pendekatan *Saintifik*, Tematik Terpadu.